



Denuncias por contaminación

El hedor, la pestilencia y el daño irreparable a la ecología son las demandas levantadas contra el vertedero municipal en el sector de "Morrompulli", a 23 kilómetros al sur de la ciudad. El informe-denuncia fue levantado durante el primer congreso científico de estudiantes realizado en la Universidad Austral.

30 años | 15 de noviembre de 1994

Instalarán antenas VHF

La Gobernación Marítima de Valdivia realizó el estudio para la instalación de dos antenas repetidoras VHF en el área costera de la provincia, destinadas a apoyar a los pescadores artesanales con un sistema de comunicaciones más eficiente que el que actualmente tienen disponible.

20 años | 15 de noviembre de 2004

Gran marcha por los cisnes